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今後のＰＴＡ運営について 

 

日頃より、本校のＰＴＡ活動へ御理解と御協力をいただきまして、ありがとうござい

ます。本校では令和３年度に「新たな PTA 組織の在り方 」の方向性を示しました。  

これは、未就学児保護者から「人数が少ないから PTA 役員を何回もやるのかしら」と

いうご心配の声をいただき、そのご心配を払拭するためです。 

しかし、コロナ禍でＰＴＡ活動自体が自粛していた関係もあり、今年度の総会を経て

下記の通り改革を行っていく予定です。 

保護者の皆様には、下記内容をご理解いただき、ＰＴＡ活動に対する負担感を解消し

ていただけると幸いです。 

 

記 

 

１ 運営役員は会長以下数名を指名方式で選出します 

副会長、書記、会計…その他、現会長から個人的に打診されるかもしれません。そ

の時は、ご指名された方々で忌憚なくご検討いただくことになります。 

２ 部員決めが必要な部会を廃します 

これまでは、他校と同様に「学年学級」・「校外」・「成人」・「広報（新聞）」

の４つの部会がありました。しかし、本校では全てを廃します。 

したがって、４月の保護者会で 、話し合いやクジ引きによる部員決めはありません。

在校中に各部員になることはありません。 

３ 重要な行事のみ「全員参加 （可能な限り 」で実施します 

他校のバザーに当たる「親子で楽しもう Day 」と「餅つき」の２つが本校の主要行

事がありますが、近年はコロナ禍で実施していません。実施の場合には、みなさんに

お声がけして、可能な方はお手伝いをお願いします。みなさんにご協力頂く可能性が

あるのはこの２回（９月・12 月）だけです。 

※餅つきは地域の方々のご協力もあるのでさらに負担は小さいです。 

４ 卒業対策委員会もありません 

幼稚園・保育園でもあったと聞きますが、６年生になると卒業対策委員会という特

設部会が動き、夜遅くまで謝恩会の運営などを話し合う苦労がありました。しかし、

本校は卒対もありません。謝恩会はなくし、学校主体で学年行事としたので、保護者

のご負担はありません。有志でプレゼントを準備する等の取組はあるかもしれません。 

 

～以上のように、ＰＴＡの「負担感」や「ノルマ感」をなくす方向 です～ 


